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ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА РАБОТЫ 

 
Магистерская работа: 73 стр., 6 таблиц, 11 рисунков, 75 источника. 

 
ИННОВАЦИИ, ВИДЫ ИННОВАЦИЙ, ИННОВАЦИОННАЯ 

ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, ИННОВАЦИОННАЯ ПОЛИТИКА, КИТАЙСКАЯ 
НАРОДНАЯ РЕСПУБЛИКА 

 
Цель магистерской диссертации – предложить пути совершенствования  

инновационной политики Китая. 
Для достижения поставленной цели предусмотрена постановка и решение 

таких задач: определить экономическую сущность и виды инноваций; провести 
анализ инновационной политики в Китае; предложить основные направления 
совершенствования инновационной политики Китая. 

Объектом исследования является инновационная политика страны. 
Предметом исследования выступают особенности инновационной 

политики в Китае. 
Новизна исследования заключается в разработке комплекса мер по 

развитию инновационной деятельности и политики в Китае. 
Информационную базу исследования составили данные 

нормативно-правовых актов и официальных материалов КНР; учебная 
литература, посвященная оценке инновационной политики и деятельности; 
данные, опубликованные в научных работах отечественных и зарубежных 
ученых, периодических изданиях. 

Структура и объем работы. Магистерская работа состоит из введения, 
общей характеристики работы, трех глав, объединяющих восемь разделов, 
заключения, списка использованных источников.  

 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 



 

 

 
 

GENERAL CHARACTERISTICS OF THE WORK 
 

Master's thesis: 73 pages, 6 tables, 11 figures, 75 sources. 
NNOVATION, KINDS OF INNOVATION, INNOVATION ACTIVITY, 

INNOVATION POLICY, THE PEOPLE OF CHINA 
The aim of the master's thesis is to suggest ways to improve China's innovation 

policy. 
To achieve this goal, the formulation and solution of such tasks is provided: to 

determine the economic essence and types of innovations; analyze innovation policy 
in China; to propose the main directions for improving the innovation policy of 
China. 

The object of the research is the country's innovation policy. 
The subject of the research is the peculiarities of innovation policy in China. 
The novelty of the study lies in the development of a set of measures for the 

development of innovation and policy in China. 
The information base of the study was made up of data from regulatory legal acts 

and official materials of the PRC; educational literature on the assessment of 
innovation policy and performance; data published in scientific works of domestic 
and foreign scientists, periodicals. 

Structure and scope of work. The master's work consists of an introduction, a 
general description of the work, three chapters, uniting eight sections, a conclusion, a 
list of sources used. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


